



Regierungsratsbeschluss vom 05. Dezember 2017

Anzug Annemarie Pfeifer und Konsorten betreffend verbesserte Integration von Flüchtlingen

P155419

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Annemarie Pfeifer abzuschreiben.

Begründung

Im Zeitpunkt, als der parlamentarische Vorstoss eingereicht wurde, war Europa mit einem massiven Anstieg der Flüchtlingszahlen konfrontiert. Derzeit ist die Migrationslage in der Schweiz beruhigt. Sämtliche Anliegen des Vorstosses wurden zwischenzeitlich erfolgreich umgesetzt. Die Sozialhilfe schuf bereits im Jahr 2012 eine spezifische Fachstelle zur Arbeitsintegration von Flüchtlingen und vorläufig Aufgenommenen, deren Konzept sich bis heute sehr bewährt. Auch den Anliegen betreffend Einbezug der Bevölkerung wurde Rechnung getragen: Der Kanton hat Ende 2015 auf das zivilgesellschaftliche Engagement reagiert und zusammen mit der Christoph Merian Stiftung CMS, der Gesellschaft für das Gute und Gemeinnützige Basel GGG und der Kirchen im Sinne von Sofortmassnahmen zwei Koordinationsstellen geschaffen. Die Projekte sind heute etabliert, das Engagement der Zivilbevölkerung ist nachhaltig. Insgesamt kann festgehalten werden, dass der Kanton Basel-Stadt im Bereich Integration von Flüchtlingen und vorläufig Aufgenommenen gut aufgestellt ist.

